

## UN PASEO POR EL SIGLO DE ORO



El miércoles, 12 de noviembre, los grupos de 3º de ESO hemos participado en una actividad organizada por la Diputación de Valladolid.

A las 9.45 salimos de nuestro instituto para dirigirnos al remodelado teatro Zorrilla de Valladolid. Allí asistimos a una representación teatral a cargo

del grupo *La Solana*, de Cogeces del Monte. La obra que nos presentaron se titulaba “El Siglo de Oro hoy ... Homenaje a El Greco”. Con un tono lúdico, en un castellano que nos recordaba la forma de hablar de los siglos XVI y XVII y con algún que otro “guiño” a la actualidad, los actores nos hicieron pasar un buen rato, a la vez que aprendimos algo más de nuestra historia y de nuestra literatura. Por el escenario “desfilaron” celebridades de aquella época: pintores como Miguel Ángel y Velázquez, escritores de la relevancia de Cervantes, Lope de Vega o Calderón (acompañados por algunos de sus personajes más conocidos, como Don Quijote, Sancho Panza, El Caballero de Olmedo, Segismundo...) y hasta el mismísimo Papa Julio II.



La obra finalizó con la recreación humana de la famosa obra de El Greco, *El entierro del Conde de Orgaz*. Sin duda, todo un homenaje póstumo a Doménikos Theotokópoulos.



Sobre las 12 del mediodía llegamos a Renedo de Esgueva, allí unos animadores nos prepararon una serie de juegos, que compartimos con alumnos y alumnas de otros centros educativos de la provincia de Valladolid.

Al finalizar estos juegos, regresamos a Tordesillas, contentos por haber

podido disfrutar de estas dos actividades.